

Kuscheltiere gehen auf Reisen

Man hätte eine Stecknadel fallen hören, als Kristina Menger, eine unserer ehemaligen Schülerinnen, von ihrer Zeit in Tansania erzählte. Die Medizinstudentin absolvierte ein Praktikum im Health Center Nanyamba der Kongregation der Erlöserinnen. Mit Begeisterung und beeindruckenden Bildern ließ sie uns an ihren Erfahrungen teilhaben, brachte uns die Lebens- und Arbeitsbedingungen der dortigen Menschen nahe und schenkte uns einen Einblick in eine andere Welt. Letztlich war es das Bild eines kleinen Mädchens, das mit leuchtenden Augen einen Luftballon in Händen hielt, das die Schülerinnen und Schüler der 5.Klasse in besonderer Weise berührte - für uns ein Luftballon, für das Mädchen ein kostbarer Schatz. „Und die Kinder haben dort wirklich keine Spielsachen?“ – die Klasse kam ins Fragen, ins Nachdenken und entschloss sich zum Handeln. „Wir haben genug, und wir können teilen!“ So wurden in den folgenden Tagen zahlreiche Kinderzimmer durchforstet, und gut erhaltene Spielsachen, Babykleider und abenteuerlustige Kuscheltiere machten sich schließlich auf eine weite Reise. Herzliche Grüße vom Celtis!!!

A. Weigel

